

Thalwil, 8. März 2022

Nachruf

Tief berührt mussten wir vor wenigen Tagen leider erfahren, dass unsere langjährige Mitarbeiterin und Kollegin

Rosa Bergmann

uns nach schwerer Krankheit viel zu früh für immer verlassen hat. Sie fand ihre letzte Ruhe in ihrer Heimat Österreich.

Rosa Bergmann trat im Januar 2004 als diplomierte Pflegefachfrau im damaligen Krankenhaus Thalwil ein. Wir haben sie als sehr treue, engagierte, verantwortungsbewusste und hilfsbereite Mitarbeiterin und Kollegin schätzen gelernt und werden sie in liebevoller und dankbarer Erinnerung behalten.

Ihren Geschwistern mit Familien sprechen wir unser tiefes Mitgefühl aus und wünschen ihnen viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Die heilige Messe fand in der Pfarrkirche Pradl in Innsbruck statt.

*Serata, Stiftung für das Alter
Geschäftsleitung
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter*